



Gerhard Tuschla

The devil never sleeps

Aus dem Leben eines Kriegs- und Krisenreporters



Information zum Buch

Als einer der erfahrensten Kriegs- und Krisenreporter aus Österreich mit 14 Kriegen auf meiner Countliste in Bosnien, Afghanistan, Irak, Kambodia, Kashmir, Tschad, Syrien, Libyen, sowie anderen bewaffneten Konflikte in der Welt. Katastrophenreportagen von Erdbeben, Tsunamis, Überschwemmungen, Vulkanausbrüche für die TV Sender ORF, ARD, DW, RTL, Spiegel TV und Focus TV, der Schweiz SF und anderen TV-Sendern der Welt über Agenturen habe ich die Not und das Leiden der Zivilbevölkerung immer hautnah miterlebt. Manchmal war ich mit Hilfsorganisationen unterwegs und dachte das ist das Beste, um Menschen vor Ort zu helfen. Viele dieser Reisen stellte sich dann eher als „fact finding missions“ dar und bei vielen dieser „fact finding mission“, als Pressereisen definiert, ist es dann auch geblieben. Die Gründe dafür waren oft reines PR für Spendenaufrufe dieser Organisationen.

Autoren-Kurzporträt

Gerhard Tuschla war seit 1990 bis heute als TV Reporter in 14 Kriegen und vielen Katastrophen für den ORF, RTL, Spiegel TV, SF Schweizer Fernsehen, Fokus TV und Journeyman.tv unterwegs.

Seine Erlebnisse in Kriegs- und Katastrophen-Gebieten in Buchform präsentiert.

Link zum Buch

https://www.facebook.com/profile.php?id=100063331684717&locale=zh_CN

Erscheint 2024

